



06.09.2021

Unterrichtsbesuche an der Schule Hägendorf

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Jeweils am 15. des Monats findet an unserer Schule ein Besuchstag für Sie statt. In den vergangenen Monaten konnte dieser aus bekannten Gründen nicht stattfinden. Dies wird auch in naher Zukunft so sein.

Wir wollen Ihnen unsere Schule und den Unterricht jedoch wieder vermehrt zugänglich machen. Wir zeigen Ihnen u.a., was und wie Ihr Kind im Unterricht lernt und wie es mit anderen Kindern zusammenarbeitet. Wir sind eine offene Schule und wollen mit Ihnen zusammen diese Haltung leben. Daher laden wir Sie herzlich zu einem Unterrichtsbesuch ein.

Für Unterrichtsbesuche gelten folgende Massnahmen:

- Unterrichtsbesuche sind für alle Eltern und Erziehungsberechtigte, die gesund sind, auf Anmeldung möglich. Bitte melden Sie sich bei der entsprechenden Lehrperson.
- Es dürfen maximal drei Eltern/Erziehungsberechtigte gleichzeitig im Schulzimmer sein. Die Lehrpersonen entscheiden über die Umsetzung.
- Für die Besucher*innen gilt Maskenpflicht.
- Bei Verschärfung der Corona-Massnahmen wird die Handhabung überprüft.

Bitte respektieren Sie, dass während des Unterrichts die Lehrpersonen für die Schüler*innen da sind. Ein kurzer Austausch ist ok. Besteht der Wunsch auf mehr Informationen, so vereinbaren Sie bitte einen separaten Termin. Besten Dank.

Freundliche Grüsse
Schulleitung KG & PS Hägendorf